



menschenrechte und
nachhaltigkeit umsetzen
global und lokal

DEMOKRATISCHE BEWEGUNGEN ZUSAMMEN DENKEN

- ZUR SYRISCHEN REVOLUTION UND RECHTSRUCK IN DEUTSCHLAND -

VORTRAG UND DISKUSSION

Donnerstag, 14. November 2019, 18.30 Uhr | Allerweltshaus Köln, Körnerstraße 77–79



2011 ging eine ganze Generation junger Syrer*innen gegen ihren Diktator Bashar alAssad auf die Straße, ihre Forderungen zeugten von einer zutiefst demokratischen Bewegung. Heute, 2019, findet sich diese Generation zu großen Teilen politisch verfolgt und im Exil – in Europa und Deutschland. Hier werden die jungen Aktivist*innen abermals Zeuge eines Rechtsrucks.

Syrer*innen fragen: Wie können die Deutschen ihre Demokratie so verspielen? Und anders gefragt: Was kann diese Gesellschaft von den Erfahrungen der neu angekommenen Syrer*innen lernen? Und wie können wir zukünftig eine gemeinsame Allianz gegen Rechts bilden?

Vortrag mit den Zeitzeug*innen Qussay Amer und Amin Maghrebi mit anschließender Diskussion, moderiert von Maria Hartmann (Adopt a Revolution).

Vor und nach dem inhaltlichen Teil lädt die deutsch-arabische Gruppe bei Getränken und arabischem Essen zu weiterem Austausch ein.



V.i.S.d.P.: Allerweltshaus Köln e.V.
Tel.: 0221 – 510 30 02

menschenrechte@allerweltshaus.de
www.menschenrechte-koeln.de
www.facebook.com/menschenrechtekoeln



Gefördert durch die
STIFTUNG UMWELT
UND ENTWICKLUNG
NORDRHEIN-WESTFALEN